

Ahora todos somos unos hijos de puta



Esta frase fue pronunciada el 16 de Julio del 45, cuando se lanzo TRINITY. No me refiero a Matrix, sino al nombre en clave de la primera explosión nuclear. La frase se la dijo el director de la prueba a Oppenheimer. Los intentos del grupo de que no utilizaran la bomba sobre Japón fueron inútiles y hace hoy exactamente 64 años de esta prueba que posteriormente sirvió para la lanzada sobre Hiroshima, la primera bomba nuclear sobre un objetivo civil. Por eso el recordar esta fecha para que no se vuelva a repetir una escena parecida y no se seamos unos hijos de puta.